
６年生を送る“ありがとうの会”の練習が始まっています。５年生がリーダ
ーとなって、歌の練習をしています。「○年生は口がよく開いていました。○年
生はもう少しがんばってください。」などと、しっかりした指導をしてくれます。
歌のお手本も聞かせてくれました。１年生の女の子が、歌いながら袖で涙を拭
っていました。みんなで考えた歌詞一つ一つに思い出がこもっています。きっ
と、よい“６年生ありがとうの会”になると思います。きっと、よいリーダー
としての階段を登り始めてくれると思います。 

 

 本年度は、体力ア

ップサポーター事業

という活動を利用し

て、本校の先輩、ロ

ッテマリーンズの肘

井選手、社高校の体

育の先生でありサッ

カー部の部長をされ

ている長尾先生、県

立農業高校の体育の

先生でありバレーボ

ール部の部長をされ

ている友定先生（南

小学校の先生をされていたこともありま

す。）に、体育の指導に来ていただきました。

３人の先生方が、ほとんど同じことをおっ

しゃいました。「言ったことがすぐできる子

が多い。これだけできるのは珍しい」。なか

なか悪くは言えませんので、そのままを受

け取ることはできないのかもしれませんが、

子どもの様子を説明される内容を聞いてい

ると、本当のところをお話になっているよ

うに感じました。 

 小学生で鍛えるべきは、低学年と高学年

では少し違いはありますが、概ね“感覚”

と“体と物を操作する力”です。きっと、

保育園時代から鍛えられ、小学校でも毎朝

のサーキットトレーニング等いろんな体育

活動に親しませているからだと思います。 

 南っ子のよき特性は、これからも大切に

してやりたいなあと思います。 
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早崎千絵養護教諭が結婚をしまし
た。小林千絵となりました。昨日の朝
会で全校生に紹介をし、「おめでとう
ございます。」のお祝いの言葉と大き
な拍手をもらっていました。これから
は、「小林先生♡」でお願いします。 

お幸せに。

学級懇談会で、本年度の成長と課
題、残りの日々で取り組むべきこと
などの意見交換が行われました。ぜ
ひ、ご協力をお願いします。 

まるで玉入れのようにぼろ布のが舞う資源
ごみ回収です。学校オープンの午後、６年の
子どもたちも参加しました。地域に、環境に、
PTA の予算に優しい活動となりました。 

すみれ、たんぽぽ、ひまわり学級の子どもたちが、
お誕生会クッキングをしています。教え教えられ、
協力しながらの楽しい、おいしい会になりました。 


